

Dieter Pfister verlässt Gemeindeverwaltung Allschwil

08.06.2016

Gemeindeverwalter Dieter Pfister verlässt die Gemeindeverwaltung Allschwil per 31. Dezember 2016.

Nach seiner Rückkehr vor zwei Jahren war Dieter Pfister mit dem Ziel angetreten, die Gemeindeverwaltung Allschwil für die grossen Herausforderungen der Zukunft fit zu machen. Die Erkenntnis, dass massgebende Stellen und Personen diesen Weg nicht zusammen mit ihm gehen wollen und eine sach- und fachorientierte Zusammenarbeit schwierig ist, beeinflusste den Entscheid, sein Engagement für die Gemeinde Allschwil auf Ende Jahr zu beenden.

Der Gemeinderat Allschwil bedauert den Austritt von Dieter Pfister; er wird die aktuelle Situation analysieren und entsprechende Massnahmen einleiten. Über die Nachfolgeregelung wird er zu gegebenem Zeitpunkt informieren.

Gemeinderat Allschwil